



| ¿SERÁ? |

Incertidumbre electoral

Aunque no reconocida oficialmente, ya hay una lista de **Morena** para completar el Comité Técnico que evaluará a los aspirantes a **consejeros** electorales el próximo año y que se sumarán a los ya designados por la **CNDH** y el **INAI**. Sin embargo, los consensos nuevamente no llegaron en la **Jucopo** de la Cámara baja y el proceso de elección de los últimos tres integrantes no pudo concluir ayer... En la bancada de **Morena** se comprometieron a estudiar los perfiles de los **aspirantes**. Se comentó que podría tomarse una decisión entre el 28 de diciembre y el 4 de enero; nadie apuesta porque se concluya la integración este año, a reserva que concreten algo en pleno **Día de los Inocentes**. ¿Será?

La crisis que viene

En **México** podría desatarse una crisis relacionada con **Perú**, se trata de la desaparición de **Wendy Hellem Sandon Herrera**, una empresaria de 33 años de origen peruano. La mujer, que se dedica a los negocios de belleza, fue vista por última vez el pasado 16 de diciembre en el municipio de **Cuatlancingo**, en **Puebla**, lo que ha generado ya tremendo revuelo en aquel país e incluso se ha pedido que la **Fiscalía** de **Gilberto Higuera** acelere los trabajos para dar con su paradero. ¿Será?

Entre prioridades

En los pasillos de la **Cámara de Diputados**, entre los pocos legisladores que acudieron ayer uno de los temas de conversación fue la reunión que tuvieron los legisladores de **Morena**, **PT** y **PVEM**, en **Palacio Nacional**, con el presidente **López Obrador**. Algunos se mostraron extrañados de que, al menos en **Morena**, no acudió la totalidad de los 202 diputados que tiene la bancada. Unos se preguntaron si acaso los eventos **familiares** pesaron más, o si fueron los recorridos en territorio más importantes, o quizá, solo quizá, el poder y la fuerza de **convocatoria** ya no es la misma en el quinto año de gobierno. ¿Será?

Más campañas anticipadas

A las ya muy vistas campañas anticipadas entre los **aspirantes** a gobernar la **CDMX** súmele la de **Mauricio Tabe**, el alcalde de la **Miguel Hidalgo**, quien inició con encuestas telefónicas para preguntar qué opinan sus gobernados sobre él... Primero los pendones electrónicos en la zona de **Presidente Masaryk**, ahora la invasión en el hogar a través de encuestas; a estas acciones hay que sumar que el **TEPJF** determinó que difundió propaganda gubernamental en periodo **prohibido**. Y así se queja de los supuestos actos anticipados de sus contrincantes. ¿Será?

...y lo que viene

Dicen que para **2023** las giras de fin de semana de las **corcholatas** se intensificarán, tomando en cuenta que esas visitas a los estados no son mal vistas dentro de **Morena**... Aunque habrá que ver si el **INE** se queda nada más mirando. ¿Será?